



MISSION STATEMENT

Our mission is to provide children and youth with the opportunity to engage in the sport of basketball, all the while strengthening their teamwork, discipline, and self-confidence. Building a foundation of character development both on and off the court.

Through our program we aim to empower children and youth of the community to develop life-long skills and cultivate a love for the game. To encourage them to reach for their goals and progress in all aspects of life.

We strive to remove barriers to ensure that every child, regardless of their background, have equal access to quality basketball training, mentorship, and the chance to thrive in a safe and respectful environment.

MISSION DE L'ORGANISME

Notre mission est d'offrir aux enfants et aux jeunes la possibilité de pratiquer le basketball, tout en renforçant leur travail d'équipe, leur discipline et leur confiance en soi. Construire les bases du développement du caractère sur et en dehors du terrain.

Grâce à notre programme, nous visons à donner aux enfants et aux jeunes de la communauté les moyens de développer des compétences tout au long de la vie et de cultiver l'amour du jeu. Les encourager à atteindre leurs objectifs et à progresser dans tous les aspects de la vie.

Nous nous efforçons d'éliminer les obstacles pour garantir que chaque enfant, quelle que soit son origine, ait un accès égal à une formation de basketball de qualité, à un mentorat et à la chance de s'épanouir dans un environnement sécurisé et respectueux.